

Le Messie



Aline Neuhauser



Décidément, pour Haendel, rien n'allait plus. Après des années de gloire et d'honneurs, il avait été victime de calomnies et avait perdu la faveur des grands. Pire encore, des problèmes de santé l'avaient empêché pendant un certain temps de poursuivre son œuvre créatrice. Pour l'éminent musicien, l'avenir s'annonçait très sombre... « Pourquoi Dieu m'a-t-il abandonné ? » soupirait-il.

En rentrant d'une promenade solitaire, il trouva chez lui un soir un mystérieux paquet. Il s'agissait d'un texte qu'on lui demandait de mettre en musique. Haendel feuilleta le manuscrit sans enthousiasme... et découvrit les paroles intemporelles de la Bible :

« **Méprisé et abandonné des hommes, homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le**

visage, nous l'avons dédaigné, nous n'avons fait de lui aucun cas » ([Ésaïe 53.3](#)).

Haendel écarquilla les yeux : il lui semblait se reconnaître dans ces mots ! Il poursuivit sa lecture avec enthousiasme, et spontanément, de sublimes mélodies se formèrent dans son esprit. Oubliant tous ses soucis, il se jeta à corps perdu dans son travail pendant trois semaines, négligeant souvent de manger et de dormir. Parfois, ses joues ruisselaient de larmes en découvrant les paroles sacrées. C'est ainsi que fut composé le sublime « Messie », qui toucha le cœur de tous ceux qui l'entendirent par la suite et qui raviva la foi du grand musicien.

Mesurons-nous pleinement la portée des Écritures ? Au fil des siècles, elles ont amené à la foi des multitudes de personnes, parfois par des chemins très mystérieux. Les savourons-nous chaque jour à leur juste valeur ? Savons-nous manier l'épée de l'Esprit, qui est la Parole de Dieu, pour faire reculer les ténèbres dans notre cœur et dans celui de nos proches ?

Ma prière de ce jour

Seigneur, je sais que **« la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la Parole de Christ »** ([Romains 10.17](#)). Je veux me plonger dans la Bible afin que tu ravives mon âme comme tu l'as fait pour Haendel et pour de multiples autres personnes. Aide-moi à tenir bon et fais-moi comprendre ce que tu veux me dire aujourd'hui et chaque jour de ma vie. Je te remercie du fond du cœur pour ta Parole qui m'a si souvent fait du bien et qui m'en fera encore ! Amen.

Aline Neuhauser

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



208 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com